

■ VILLARES DE LA REINA

El Consistorio solicita la conversión de la vía férrea en camino verde

La autorización del Ministerio de Fomento permitirá desarrollar un gran proyecto de expansión ambiental, deportivo y de ocio en 7,5 hectáreas de terreno

ENE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha solicitado al Ministerio de Fomento la conversión de la antigua vía férrea que atraviesa el término municipal en vía verde con el objetivo de llevar a cabo un proyecto de desarrollo medioambiental y de ocio para disfrute de la población situado frente a las instalaciones deportivas municipales.

En este sentido, el alcalde en funciones y concejal de Urbanismo, Miguel Ángel Pérez, asegura que en estos momentos esta actuación se encuentra por parte de Adif en trámite de desafección del tramo cercano a Valdunciel, "ya que es la parte de la vía Salamanca a Valdunciel que no está desafectado". Paso previo a la conversión de este tramo de casi 6 kilómetros en la futura gran zona de expansión, de ocio y deportiva al aire libre, conocida como 'los praos', que albergará un nuevo campo de fútbol, parques, zonas verdes y de juegos y espacios deportivos y de paseo. En definitiva, un gran pulmón verde para el municipio que permitirá completar las dotaciones municipales para disfrute de la población.

De esta manera, según Pérez: "Desde el Ayuntamiento, y dado el interés del proyecto, estamos insistiendo para agilizar el trámite de desafección que tiene que aprobar el Consejo de Ministros".

Una vez autorizado, Adif se encargará del desmantelamiento de la vía y el Consistorio realizará la inversión necesaria para transformar la antigua vía del tren y recuperarla integrándola en la gran actuación urbanística prevista en esta zona. "Una vez que tengamos todos los



Tramo de la vía del tren en desuso desde hace años a su paso por el camino que une Villares y Aldeaseca. | ENE

De rústico a suelo reservado para uso deportivo al aire libre

La aprobación definitiva de las Normas Urbanísticas Municipales de Villares permitirá iniciar el desarrollo de la nueva zona deportiva y de ocio que se pretende crear en la zona de los prados, situada frente a las instalaciones deportivas existentes de las piscinas municipales, el campo de fútbol, las pistas de pádel y tenis y el pabellón. En total, 7,5 hectáreas, actualmente de suelo rústico, que ya figuran en la normativa urbanística como suelo reservado para uso deportivo al aire libre, que acogerá un campo de fútbol, campos de fútbol 7, pistas de atletismo, además de una extensa superficie de zona ajardinada y de paseo, parque infantil y arbolado. Este gran proyecto es el objetivo que los responsables municipales pretenden llevar a cabo antes de finalizar la legislatura, para lo que se deberá aclarar la situación legal del terreno, ya que se trata de un proindiviso con numerosos propietarios, algunos sin escrituras ni documentación que acredite su titularidad.

permisos y la aprobación definitiva de las Normas Urbanísticas por parte de la Junta elaboraremos el proyecto, en el que no vamos a escatimar recursos", insiste el alcalde en funciones.

Asimismo, Miguel Ángel Pérez asegura que para agilizar y mientras se van completando estos trámites, desde el Consistorio siguen negociando para la adquisición de estos terrenos anexos al casco urbano, un proindiviso de 7,5 hectáreas, que dadas las dificultades sobre la titularidad de algunos propietarios, finalmente se tendrá que hacer mediante expediente de expropiación.

■ SANTA MARTA

El municipio pone en marcha proyectos solidarios de integración a través del deporte

ENE

El Consistorio santamartino, a través de la Escuela Municipal de Tenis, pondrá en marcha varios proyectos solidarios en el municipio para fomentar la práctica del tenis. La primera iniciativa supone la inclusión de 25 discapacitados físicos, psíquicos y sensoriales, que ya forman parte de la escuela y acuden a los diversos grupos de entrenamientos de las actividades que se realizan. Asimismo, en el mes de marzo se pondrá en marcha el proyecto 'La raqueta solidaria', que consiste en la recogida de raquetas usadas por todos los club de España y Portugal y la posterior entrega a personas discapacitadas o en riesgos sociales, ya sean minorías étnicas o en situación de desventaja económica y social. La intención es fomentar valores que desde el deporte les ayuden a integrarse en la sociedad de una manera más efectiva.

Próximamente, como indica la concejal del área, Silvia González, también se pondrá en marcha en las instalaciones de La Fontana una escuela para la tercera edad, totalmente gratuita y se creará una liga social con 60 participantes inscritos.

Nuevas actividades culturales para fomentar la lectura

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Santa Marta ha organizado para este trimestre diversas presentaciones de libros de autores con la intención de seguir fomentando el hábito lector entre los vecinos. Unas propuestas novedosas incluidas en el programa de Extensión Cultural cuyo objetivo es reforzar la afición de niños y mayores por la lectura. | ENE

nuestras revistas

LA GACETA

RECORTA DE SALAMANCA

BLAKE LIVELY

Sólo para suscriptores

sábado

mi

POSTRES DE VERANO

Avance MODA OTOÑO

Sólo para suscriptores

sábado

pronto

Paula afronta su nueva vida sin Bustamante

Sólo para suscriptores